

## FUTBOL TERCERA DIVISION

Fuensalida-Toledo

## Defensa versus ataque

Máximo Tenorio

Hoy domingo, en el campo municipal «El Parque» de Fuensalida, se enfrentan el equipo local y el nuevo Toledo. Sin duda va a ser el partido de la jornada, un partido de los de llenazo. De sobra es conocido que entre zapateros y capitalinos existe una gran rivalidad, y más ahora en el que los dos conjuntos están arriba en la clasificación. En este encuentro los dos equipos se juegan mucho, para los fuensalidanos los puntos son importantes para seguir en esa privilegiada posición y no perder comba en una de las ligas en las que el conjunto zapatero está demostrando ser la gran revelación. Del otro lado, el Toledo un equipo que viene practicando uno de los juegos más efectivos, desde que la varita mágica del brujo Calderón, empezó a hacer de las suyas. La mejor defensa del campeonato, contra una de las delanteras más codiciadas de la liga.

Este gran derby provincial es uno de los encuentros que a priori gustan a la afición y seguro que habrá una animación inusitada.

El C.D. Toledo viene de jugar en casa y de hacer un partido en el que todos estamos de acuerdo pudo golear al Sonseca, el Fuensalida, viene de perder por la mínima en el campo del Quintanar, pero está mostrando un juego de conjunto y una garra excepcional.

En el equipo local, con prácticamente todos sus efectivos preparados, con su eje defensivo completo, al incorporarse Maya, que el domingo pasado no pudo jugar por lesión, y como reza el dicho,

utilizara como mejor ataque una buena defensa, y ha demostrado que la tiene. En la parte de arriba, también una importante alta, la del goleador del equipo, Saraseca, que ya parece recuperado de su lesión y es el hombre-gol local, con el que los defensas toledanos tendrán que tener mucho cuidado. Por parte toledana, será baja por lesión el jugador David, uno de los destacados del partido contra el Sonseca, por un esguince de tobillo. Pero Calderón tiene muchos ases-lease jugadores-para plantar cara y vender cara su derrota si es que caen. El jugador, Miguel, que se encuentra en un gran momento de juego, seguramente saldrá como titular en las filas capitalinas. La razón, todos o casi todos la sabemos, el jugador portillano militó anteriormente en las filas fuensalidanas, y seguro que tendrá muchas ganas de agradar al público que le vio antaño.

Los dos entrenadores-Calderón y Arguedas-opinan que va a ser un partido muy difícil y de poder a poder. Parece que los fuensalidanos, como en ajedrez, y ya que tanto se habla de este deporte estos días, jugaran con blancas, con una pequeña ventaja por jugar en casa, de otro lado y con peones negros, los toledanos, que pueden ganar si saben plantear una buena presión en el centro del campo, táctica en la que el técnico capitalino está trabajando.

Para García Calderón, «el equipo del Fuensalida posee una serie de jugadores muy importantes, como son Martín, un libre que sale muy bien desde atrás, Saraseca, que va muy bien arriba y en ge-

neral todo el conjunto. Pero nosotros, como hacemos siempre saldremos a ganar». También hay que destacar, que el equipo del Fuensalida, tiene a un hombre, García Baratas, que en palabras de su entrenador Arguedas, podría haber jugado en divisiones superiores, que si como los toreros, tiene su tarde, puede hacer mucho daño al equipo toledano, es el auténtico cerebro del equipo zapatero.

Por otra parte el C.D. Toledo, ha pedido un delegado federativo, para que según palabras de su presidente, Manuel Astilleros, «no ocurra ningún incidente, y el colegiado no tenga problemas como el encuentro del año pasado». En otro orden de cosas, hay que decir al presidente fuensalidano, que los precios del encuentro son un poco abusivos, 700 pesetas entrada general, hay que reconocer que es bastante dinero, aunque es un poco comprensible por la situación en la que se encuentran los clubs de tercera.

Buen encuentro este, como colofón de la liga en el año 87, y como estamos en Navidad, y en Toledo, ganen o pierdan uno y otro conjunto esperemos que impere la deportividad y que no se les amarge el mazapán a ninguno de los dos conjuntos.

Las posibles alineaciones de los dos conjuntos, serán:

**Fuensalida:** Gomez, Maya, Salido, Martín, Balmori, Borja, García Baratas, Muñoz, Almarsa, Maroto y Saraseca.

**Toledo:** Fernando, Carrobes, Mayo, Peña, Jose Luis, Rafa, Alex, Primi, Garroz, Miguel y Bermudez

Sonseca-Tomelloso

## El Sonseca lo tendrá muy difícil

Puede que al club deportivo Sonseca, se le amarge el mazapán de esta última jornada del año 87, ya que se tiene que enfrentar con uno de los equipos que va arriba en la clasificación, el At. Tomelloso. El equipo ciudarealeño, sin duda, vendrá a Toledo a llevarse los dos puntos, y más por el conocimiento de la mala racha que está pasando el equipo sonsecano, que en sus dos últimos encuentros ha perdido. También hay que tener en cuenta, que el equipo de Paulino lorenzo Martín tiene una plantilla corta, y para más desgracia, llena de lesiones, unos 6 jugadores están lesionados en las filas toledanas. Serio handicap, para afrontar el difícil compromiso que les espera. Esperamos y deseamos que los sonsecanos salgan con buen pie de este compromiso. Con la fuerza de Bauti o de Tachun arriba, y si se consigue que la defensa funcione, como funcionó en la primera parte contra el C.D. Toledo, es posible que el partido resulte positivo para los toledanos. Pero hay que ser realistas y lo tienen francamente difícil.

Ante el Mota del Cuervo

## El Villacañas debe ganar

El Mavisa-Villacañas y el conjunto conquense del Mota del Cuervo, se enfrentan hoy a las 16.00 horas en el campo municipal de Villacañas. Los pupilos de Chufi, no deben tener problemas ante un Mota del Cuervo, que se encuentra en los últimos puestos de la tabla y que ultimamente no está realizando buenos encuentros. El Villacañas, aunque lleva dos jornadas sin puntuar, el partido que perdió ante el Toledo en el que fué goleado en casa, parece que despertó de su letargo futbolístico la pasada jornada ante uno de los grandes del grupo, el Tomelloso, al que plantó cara seriamente. Si los villacañeros no quieren ver peligrar su situación-media de la tabla-y entrar en la peligrosa zona de descenso, deberán apretar y no confiarse ante el equipo conquense, que sin duda

ante los últimos resultados negativos de los toledanos intentarán sorprender y sacar algún punto para salir de su mala situación actual. En la actualidad el conjunto del Villacañas se encuentra en el puesto duodécimo de la tabla, y con tres negativos, esperemos y deseamos, que no adquieran ningún negativo más, mientras que el Mota del Cuervo se encuentra 5 puestos más abajo, pero solo les separan dos puntos, por lo que las tornas se podrían cambiar fácilmente si los toledanos no tienen cuidado y no salen a por todas desde un principio, para no dar opción a su rival.

Los hombres, posiblemente con los que contará Chufi, para enfrentarse al equipo conquense serán: Durán, Ramos, Arroyo, Aguado, Carmona, Esteban, Otal, Pacomio, Diego, Rodri y Luisito.

**SALVAR LA VIDA DE UN NIÑO CUESTA 40 Ptas.**

Madrirdejos-Quintanar

## De poder a poder

Máximo Tenorio

En el municipal de Madrirdejos, hoy se enfrentan en el otro choque provincial, los conjuntos del Madrirdejos y del Quintanar. Va a ser un choque, que además de la rivalidad entre los conjuntos, va a constituir un bonito partido porque sin duda los dos contendientes saldrán a por todas el terreno de juego. El equipo quintanareño, de la mano de Lopez Sendino, está recuperandose de una mala racha, que tenía a principio de temporada, de una posición en la tabla que nadie entendía muy bien. Los quintanareños van a ir a Madrirdejos con la estela de su buena racha actual, al ganar sus dos últimos encuentros, y sobre todo el que ganaron al conjunto fuensalidano en casa, uno de los equipos más peleones de esta tercera división. Por el contrario los de casa, no están pasando un buen momento, aunque están arriba en la clasificación, se les ve un poco inexpertos y pueden dar la de cal o la de arena. También tienen como baja importante la de López Reina, que todavía sigue lesionado.

Illescas-Guadalajara

## Duelo en los últimos puestos

Máximo Tenorio

Hoy se enfrentan dos equipos que se encuentran en las últimas posiciones de la tabla, los illescanos, que se encuentran penúltimos en la clasificación y los alcareaños, que se encuentran un poco, pero no demasiado más arriba. Si el conjunto toledano quiere salir de su mala situación tendrá que intentar vencer a un Guadalajara en horas bajas, con un equipo joven, inexperto y que es muy irregular. Partido difícil para los toledanos, ya que los alcareaños vendrán con miras a puntuar y subir hacia arriba, los illescanos deben precavirse e intentar subir al ataque, y seguir la tónica de juego con la que empezaron en el encuentro contra el Alcázar en casa de estos últimos. En la actualidad, como he-

Promete ser un encuentro de poder a poder, los dos conjuntos van a salir con ganas, y ello sin duda repercutirá en el espectáculo que ofrezcan y en el público, que sin duda disfrutará con el juego de los dos conjuntos.

Hasta ahora el conjunto local, guiado en sus destinos por la mano de Antonio Iriondo, está teniendo mala suerte, el pasado domingo, empataba contra el Guadalajara, en casa de los alcarreños, un encuentro que tuvo ganados, y de ahí esos tres golazos que consiguieron hacer.

Como fin de la liga en este año 87 va a constituir un buen encuentro, en el que las espadas de uno y otro conjunto tendrán mucho que decir, promete ser un partido igualado, un duelo entre caballeros.

Las posibles alineaciones de los dos conjuntos podrían ser las siguientes:

**Madrirdejos:** Llamas, Alfonso, Mora, Fernando, Ochoa, Meleiro, Bertrán, Bujalance, Muñoz, Zarate y Juan Carlos.

**Quintanar:** Rojas, Blanco, Rodri, Chocano, Monjón, Honorio, Herrera, Gonzalez, Martín, Marín y Paco.

**EL DIA, para todos los días de Toledo**